



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Liberia

Question écrite n° 23217

Texte de la question

Mme Chantal Robin-Rodrigo appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la situation au Liberia. En effet, la lutte entre les rebelles du LURD et les positions loyalistes du président Charles Taylor continue à plonger la capitale du pays, Monrovia, dans un bain de sang. La Communauté économique des Etats d'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), qui a convenu courant du mois de juillet 2003 de constituer une force de maintien de la paix au Liberia, a annoncé que deux bataillons nigériens seraient déployés d'urgence sur place devant la gravité de la situation. Or la date de ce déploiement reste incertaine, ce qui permettra à la situation sur place d'empirer tout à loisir dans ce laps de temps. Elle lui demande donc de lui préciser son sentiment et ses intentions au sujet de ce dossier.

Données clés

Auteur : [Mme Chantal Robin-Rodrigo](#)

Circonscription : Hautes-Pyrénées (2^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 23217

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 août 2003, page 6142